

# Willkommen in Pattensen

Stadt lud zum Familienfrühstück  
mit Neugeborenen ein

**Pattensen.** Die neue Kopfbedeckung passte perfekt: Über ein hübsches, mit dem Aufdruck „Hey Baby – Willkommen in Pattensen“ verziertes Mützchen für ihren Nachwuchs haben sich dieser Tage die Teilnehmer eines vom Familienservicebüro der Stadt Pattensen organisierten Familienfrühstücks für Eltern mit Neugeborenen freuen können. Dazu ins Mehrgenerationenhaus eingeladen hatten Pattensens Gleichstellungsbeauftragte Heike Grützner und Martina Wolters vom Familienservicebüro der Stadt.

Bei einem leckeren, von Renate Thünken zubereiteten Frühstücksbuffet wurden angeregte Gespräche geführt und neue Kontakte geknüpft. Zudem hatten die teilnehmenden Eltern – während ihre älteren Kinder von Erika Förster betreut wurden – Gelegenheit, sich über Möglichkeiten der Kinderbetreuung und alle Angebote der Stadt Pattensen für Familien mit kleinen Kindern zu informieren.

Bürgermeisterin Ramona Schumann – sie hatte sich entschuldigen lassen – ließ über Heike Grützner Grüße an die Eltern ausrichten. RED

Darf sich willkommen heißen fühlen: der Pattenser Nachwuchs mit den neuen Babymützchen.

FOTO: STADT  
PATTENSEN



„hallo Wolsende“ v. 8.9.18